

Estupidez en Moncada

No sé por qué piensan los políticos que poniendo una primera piedra obtienen más votos. No se sabe por qué pero tienen fe ciega. Hasta el punto de hacer el ridículo y saltarse todas las normas como en el acto de ayer en Moncada en el que, supongo, por razones de interés de **Eduardo Zaplana**, se puso la primera piedra de la Ciutat de la Pilota en un festejo casi partidista, sin la presencia del actual presidente de la Generalitat, **José Luis Olivas**, cada vez más ausente... ¿por razones de estra-

tegia electoral? Tampoco estaba la corporación municipal, ahora socialista, porque se invitó a la alcaldesa tarde y a título unipersonal... pero sí el candidato local del PP en primera fila. No había ningún representante del gobierno de la localidad que da cobijo a la penúltima *ciudad*. No había ni siquiera representantes de asociaciones locales. Todo por el voto en un proyecto que echa a andar y que Cultura le adjudicó a Isolux-Wat tras desestimar dos ofertas más baratas. Por dinero, que no quede.